
Интервью с главой Кировского сельского поселения Василием Петровичем Корявченко
24.01.2011 16:45

«Мы успели построить два магистральных водопровода», - говорит
глава Кировского сельского поселения
  Василий Петрович КОРЯВЧЕНКО
  

  ЕСЛИ ВОЛГА РЯДОМ
  

- Сегодня численность населения Кировского сельского поселения (п. Кирова, ст.
Чапурники, с. Ивановка) превышает 5,5 тыс. человек. Водоснабжение всегда было
серьезной проблемой наших поселков. Прежде чем ее решать, я выслушал мнение
жителей, наказы избирателей. Мы живем рядом с Волгой, Волго-Донским судоходным
каналом, и становится неловко от того, что мы не имеем нормальной питьевой воды.
В решении данной проблемы меня поддержал Совет депутатов Кировского сельского
поселения. Мы сделали все, чтобы войти в областную программу «Чистая вода», и
добились этого. Обидно, что в этом году программа прекратила свое существование,
потому что много еще проблем  по внутрипоселковым водопроводным сетям. Но мы
успели сделать главное -  построили магистральные водопроводы. На строительство
магистрали из Красноармейского района до п. Кирова и ст. Чапурники (всего 7 км) было
израсходовано 23,6 млн. рублей из средств Кировского сельского поселения, в том
числе 2 млн. руб.  на изготовление проектно-сметной документации и 21,6 млн. рублей
на строительно-монтажные работы. Водопроводная магистраль от п. Заря до  с.
Ивановка (10 км) обошлась в 25,5 млн. руб.: из этих средств 18 млн. рублей поступили из
областного бюджета, еще 7,5 млн. руб. (в том числе 2,5 млн. руб. на изготовление
проектно-сметной документации) – из бюджета поселения.

      

Надо отметить, что если уже прошел промывку водопровод до Ивановки, то с другим
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водопроводом возникли сложности. При выдаче техусловий Горводоканал обязывал нас
заменить 50 м трубы (диаметром 100 мм) на 1000-миллиметровую по    ул. Бутлерова. Но
эта территория не принадлежит поселению, поэтому это требование мы выполнить не
можем.  Данную проблему мне помогают разрешить глава района Н. Крутов, начальник
отдела по ЖКХ, строительству и архитектуре А. Плахотнюк. Письма направлены в
разные инстанции, в том числе и мэру г. Волгограда.
Что касается строительства второй очереди водопровода – внутрипоселковых сетей по
п. Кирова, - то уже в ближайшее время проект должен пройти экспертизу.
Проект (а его изготовлением занималось ООО «Волгоградгипробиосинтез») состоит из
трех частей: п. Новостройка, старая часть п. Кирова, его новая часть. В этом году в
бюджете поселения заложено 2,4 млн. руб. на строительство водопровода по ул.
Железнодорожной и ул. Линейной. На данных улицах уже практически нет воды в
колодцах, поэтому и решено начать именно с них.
Что касается Ивановки, то там проблема будет решаться весной. В бюджете поселения
заложен 1 млн. руб. на врезку в магистральный водопровод и текущий ремонт уже
имеющихся водопроводных сетей.

  

  В НОВОМ ФАПЕ ВЫЛЕЧАТ ВСЕХ
  

- Проект строительства фельдшерско-акушерского пункта на ст. Чапурники находится
на экспертизе. Я уже просил ускорить выдачу положительного заключения. Это будет
современный ФАП, состоящий из легких конструкций, размером 9х12 м. Стоимость
ФАПа – 5 млн. рублей. Находиться он будет в центре ст. Чапурники.

  ЧТО НАМ СТОИТ ДОМ ПОСТРОИТЬ?
  

- В поселении продолжается индивидуальное жилищное строительство. В 2010 году
введено в эксплуатацию более 1,5 тыс. кв. метров жилья. Местность у нас хорошая,
загородная. Люди строятся и на ст. Чапурники, и в п. Кирова. Сегодня проезжал по с.
Ивановка. Обратил внимание, что и там строятся: подготовлен фундамент под
строительство трех домов. Так что и это село с населением более 1 тыс. человек
становится востребованным. После решения проблемы водоснабжения  в первую
очередь хочу заняться подготовкой проектно-сметной документации по газификации с.
Ивановка.
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  О СЕЛЬХОЗПРЕДПРИЯТИИ
  

- Радует, что на территории поселения стабильно работает ООО АПК «Пригородный».
Несколько лет назад, когда это сельхозпредприятие только начинало работать, у него в
разработке находилось 600 га земли. В прошлом году было засеяно сельхозкультурами и
убрано  около 4 тыс. га. В этом году посевные площади даже увеличились. Озимых
культур посеяно не меньше, чем годом раньше.
Появилось поголовье КРС (около 200 голов), пусть оно не молочного направления.
Имеется свыше 1 тыс. голов овец.

  ЕСТЬ МНОГО ЗАДУМОК
  

- С каждым годом бюджет поселения растет.
На ст. Чапурники строятся мини-завод по производству железобетонных изделий,
станция технического обслуживания.
Конечно, хочется завершить строительство внутрипоселковых водопроводных сетей. 
Очень неприглядны у нас дороги. В п. Кирова асфальтирована только центральная
улица. В с. Ивановка 3,5 км дороги покрыли щебнем, а надо бы сверху уложить асфальт.
Большая проблема – уличное освещение. За прошедшие годы удалось осветить четыре
улицы п. Кирова. В плане на текущий год – освещение еще двух  улиц п. Новостройка. А в
целом поселок пока еще в темноте. 
На ст. Чапурники негде проводить свой досуг молодежи. Очень старенький дом
культуры в с. Ивановка. Хотелось бы построить там новый ДК.
У нас нет ни одного стадиона. И это тоже проблема, которую надо решать.

  

Записал Евгений МАКСИМОВ
Информация предоставлена МУ "Редакция газеты "Восход"
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